

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Dos navarras, en la preselección del equipo paralímpico español

Se trata de las deportistas Laura García (judo) y Carmen Rubio (tiro con arco adaptado)

Miércoles, 13 de junio de 2012

Esta mañana ha tenido lugar en la Casa del Deporte la presentación de la preselección del equipo paralímpico español. Los deportistas no serán ratificados definitivamente como componentes del Equipo Paralímpico Español hasta que se haga pública la lista oficial del seleccionador, el próximo 2 de julio.



Las deportistas Carmen Rubio (tiro con arco adaptado) y la Laura García (judo adaptado).

Luis Leardy, director de Comunicación del Comité Paralímpico Español, ha abierto el acto para explicar los objetivos del equipo. Posteriormente han intervenido las deportistas Carmen Rubio (tiro con arco adaptado) y la Laura García (judo adaptado) para dar testimonio de sus entrenamientos, experiencias en las últimas competiciones, condición física y expectativas para los Juegos Olímpicos de Londres.

La consejera de Política Social, Igualdad, Deporte y Juventud, Elena Torres Miranda, ha cerrado este acto expresando el placer que le produce “compartir esta jornada con personas que han desafiado todos los límites físicos y psicológicos, que han demostrado que nada es imposible si se trabaja con ánimo, fuerza e intensidad y, sobre todo, con la plena convicción de que se puede llegar hasta donde cada uno quiera llegar, creyendo en uno mismo.”

Las deportistas navarras

Laura García (judo adaptado). Tiene 31 años, participó en los JJOO de Pekín. Vende cupones de la ONCE. Ha sido campeona de España Absoluta RDEC de 2010, 2011 y 2012; Bronce en el Campeonato de Europa 2009; 5ª en el Campeonato de Europa 2011; Bronce en los Juegos Mundiales 2010; y 5ª en los Juegos Mundiales 2011.

Carmen Rubio (tiro con arco adaptado), es casada, funcionaria del Ayuntamiento de Pamplona y madre de un hijo. Ha sido campeona de España Absoluta FEDDF en 2009 (AL) y 2010 (AL y Sala); 4ª en el

Campeonato del Mundo 2009; 5ª en el Campeonato de Europa 2010; y 5ª en el Campeonato del Mundo 2012.

Ambas deportistas pertenecen a la Fundación Miguel Induráin, que ha becado a Laura García desde 2008 y a Carmen Rubio desde 2006. (La beca por participar en el programa Paralímpico en 2012 es de 6.000 euros al año).

Los XIV Juegos Paralímpicos

Se celebrarán en Londres entre el 29 de agosto y el 9 de septiembre, en las mismas sedes e instalaciones que los Olímpicos. Habrá 15 sedes repartidas en tres grandes áreas: el Parque Olímpico, las subseles de remo y el circuito de ciclismo en carretera.

Allí tendrán lugar competiciones de los 20 deportes oficiales del programa paralímpico de verano: atletismo, baloncesto en silla de ruedas, boccia, ciclismo, esgrima en silla de ruedas, fútbol 5, fútbol 7, goalball, judo, halterofilia, hípica, natación, remo, tenis de mesa, tenis en silla de ruedas, tiro con arco, tiro olímpico, rugby en silla de ruedas, vela y voleibol sentado.

Durante los 11 días de competición se entregarán más de 500 medallas de oro, por las que lucharán unos 4.200 deportistas procedentes de 160 países. La Villa Paralímpica tendrá una capacidad máxima para 17.000 deportistas y miembros de las delegaciones nacionales.

Las ceremonias de inauguración y clausura se celebrarán en el Estadio Olímpico, situado a dos kilómetros de la Villa, con capacidad para 80.000 espectadores.

El Equipo Paralímpico Español

El equipo paralímpico que representará a España estará formado por 140 deportistas, 125 de ellos con discapacidad, más unos 15 guías o pilotos. La delegación española la compondrán 75 miembros más, entre entrenadores, médicos, fisioterapeutas, etc.

Los deportistas participarán en 15 de las 20 disciplinas del programa paralímpico de verano.

En el conjunto español destacan nombres como los de: Enhamed Enhamed (nadador ciego); Teresa Perales (nadadora tetrapléjica), David Casinos (lanzador de peso ciego); Juanjo Méndez (ciclista. Amputado de un brazo y una pierna); Richard Oribe (nadador con parálisis cerebral); Carmen Herrera (judoka ciega); José Antonio Expósito (atleta con discapacidad intelectual); Sarai Gascón (nadadora con discapacidad física); Alberto Suárez (atleta con discapacidad visual); Christian Venge y su piloto, David Llauradó (ciclismo en pista); Marta Arce (judoka con deficiencia visual); José Manuel Ruiz (tenis de mesa. Le falta el brazo derecho); Raquel Acinas (ciclista. Le falta una pierna); Michelle Alonso (nadadora con discapacidad intelectual); Loida Zabala (levantadora de peso paralítica); Pedro Cordero (jugador de boccia con parálisis cerebral); También destacan los combinados nacionales de fútbol sala para ciegos y baloncesto en silla de ruedas.

En los Juegos de Pekín 2008, el equipo español finalizó en el décimo puesto del medallero general con un total de 58 metales (15 oros, 21 platas y 22 bronces).

El Plan ADOP

El Plan Apoyo al Deporte Objetivo Paralímpico (ADOP) nació en el verano de 2005 como culminación a un proceso de equiparación entre los deportistas paralímpicos y los olímpicos, ya que se disponía del Plan ADO desde antes de las Olimpiadas de Barcelona'92. Está regido por tres instituciones fundadoras: Comité Paralímpico Español, Consejo Superior de Deportes, y Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad. Y cuenta con el apoyo de empresas privadas e instituciones patrocinadoras.

Su trabajo se estructura en cuatro programas: de apoyo directo al deportista, de Alto Rendimiento Paralímpico, de apoyo directo a las federaciones, y de fidelización de patrocinadores y retorno social.